

Anwesend:

1. Bgm. Harald Feulner, Benedikt Freiburger, Thorsten Fritsche, Thomas Goldfuß, Claus Hofmann, Stefan Küfner, Georg Nützel, Anna-Kathrin Popp, Lisa Reuschel, Sylvia Schatz-Seidel, Sebastian Seidel, Martin Vießmann

Jahresantrag Städtebauförderung 2022; Bedarfsmitteilung

Bgm. Feulner erläuterte den Entwurf der Bedarfsmitteilung, die die Sanierung des Gemeindehauses und die Neugestaltung der Ortsmitte zum Inhalt hat.

Der Gemeinderat nahm den Jahresantrag zur Aufnahme in das Städtebauförderprogramm zur Kenntnis und stimmte diesem einstimmig zu.

Mitgliedschaft in der ILE A9; Beschluss Fortführung

Zum Ende der ersten Förderperiode erfolgte in Kloster Langheim eine Evaluierung. Die Fortsetzung der Zusammenarbeit wurde dort nicht in Frage gestellt. Für die weitere Förderung durch das Amt für Ländliche Entwicklung (ALE), es geht um einen Zeitraum von sieben Jahren, ist aber auch ein Beschluss der Gemeinderäte erforderlich. Bgm. Feulner wies auf den Nutzen der Mitgliedschaft für die Gemeinde hin; der Wirtschaftsweg nach Oberschreez und den Kernwegeausbau nannte er als Beispiele. Es wurde hinterfragt, ob eine Beitragsanpassung zu erwarten ist. Der Bürgermeister verneinte dies.

Der Gemeinderat beschloss daraufhin einstimmig, auch weiterhin Mitglied der ILE Wirtschaftsband A9 zu bleiben.

Verschiedenes

- **Sportplatzweg:**

Bgm. Feulner teilte mit, dass der Sportplatzweg erst im Frühjahr nächsten Jahres ausgebessert wird, da die Instandsetzung vor dem Winter wenig Sinn macht. Zertifiziertes Fräsgut für den Einbau liegt bereit.

- **Container Kindertagesstätte Gesees:**

Die Containeranlage an der Kindertagesstätte steht. Die offizielle Nutzungsfreigabe erfolgt, wenn der Bauhof die noch fehlenden Treppen zu den Zugängen errichtet hat. Dies wird in Kürze der Fall sein.

- **Abrisskosten Pottensteiner Str. 1-3:**

In der letzten Sitzung wurden die anzusetzenden Abrisskosten für das Objekt hinterfragt.

Nach Rücksprache mit dem begutachtenden Architekten bezifferte Bgm. Feulner diese auf ca. 100.000,00 €.

- **Bevölkerungsschutzraum Gesees:**

Der sich unter der Kindertagesstätte befindliche Bevölkerungsschutzraum wird für seinen ursprünglichen Zweck nicht mehr benötigt.

Er wurde deshalb, auf Antrag der Bundesanstalt für Immobilienaufgaben, entwidmet.

- **Spielplatz im Baugebiet Pettendorfer Weg IV:**

Gemeinderätin Popp berichtete, dass auf die Spielplatzumfrage 25 Rückmeldungen erfolgten. Ca. 200 Fragebögen waren verteilt worden. Als nächstes soll nun der verfügbare Platz beurteilt und Überlegungen zur Gestaltung in Angriff genommen werden.

- **Straßenunterhalt:**

Gemeinderat Küfner sprach die großen Risse in der Straße beim Kanzfeuer an.

Gemeinderat Hofmann ergänzte, dass auch in der Heidegasse dringend etwas geschehen muss.

Bgm. Feulner will eine allgemeine Bestandsaufnahme des Straßenzustandes veranlassen.

- **Seniorenarbeit:**

Gemeinderat Fritsche teilte mit, dass es auch nach Auflösung des Seniorenclubs monatliche Ausflugsfahrten geben wird.

Diese werden nun von der Gemeinde organisiert. Im Gegensatz zur bisherigen Praxis wird aber künftig eine verbindliche Anmeldung erforderlich sein.